

Nous vous invitons à rejoindre le cercle de silence.

A quoi ça sert d'être en rond ?
en silence ?
pendant une heure ?

C'est une action non violente pour sensibiliser les citoyens à l'injustice qui est faite aux migrants en France. Elle vise à faire connaître par les médias cette problématique et permettre qu'un nombre croissant de personnes soutienne cette action et pèse de tout son poids pour créer un nouveau rapport de force qui permette de faire évoluer le respect des droits fondamentaux des personnes.

Faire le choix de la Non –Violence.

C'est tout d'abord une stratégie, une façon d'agir collectivement
C'est aussi une philosophie, une éthique, une vision des relations humaines.
Pour aller vers une culture collective appelée à se substituer à la culture de violence du monde d'aujourd'hui.

La non-violence nous invite à refuser une logique d'exclusion et à résister à la montée des extrémismes. La liberté, l'égalité, la fraternité, pour être réellement vécues en société, exigent à la fois une évolution des structures et des fonctionnements collectifs, et une transformation des mentalités et des comportements.

Pour construire ce monde abattons les murs de la peur bâtissons des ponts.

Ouvrons les yeux sur la réalité locale. Aujourd'hui c'est par dizaines que des familles de demandeurs d'asile sont sous la menace d'exécutions de l'obligation de quitter le territoire français (OQTF).

Si comme nous cette image de la France **vous indigné et vous révolte rejoignez nous au cercle du silence**

Samedi 4 Février de 16h 30 à 17h 30
place Tochon (face à courier) Annecy

Non au rejet systématique des étrangers ;
Oui aux valeurs humaines universelles d'accueil.

Pour le collectif du cercle du silence RESF